
EMENTA:  INDICAMOS  A  PREFEITURA  MUNICIPAL  DA

SUBSTITUIÇÃO DE LAMPADAS DA AV FRANCISCO

JUNQUEIRA  ESPECIALMENTE  NO  TRECHO

COMPREENDIDO ENTRE A RUA GARIBALDI E SETE

DE SEMBRO 

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que fomos procurados por diversos munícipes que

solicitam que encaminhassemos ao Governo Municipal pleito de substituição das lâmpadas

instaladas nos Postes de Luz na Avenida Francisco Junqueira,  especialmente no trecho

compreendido entre a Rua Garibaldi  e a Rua Sete de Setembro, um vez que o referido

trecho  possui  3 Postes com braços de luz duplos que encontram-se com sem lâmpadas

funcionando.

Considerando  que  a  Prefeitura  Municipal,  deve  zelar  pelo  bem

estar  dos  munícipes,  além  de  contribuir  dentro  de  suas  possibilidades  pela  Segurança

Pública e  uma das maneiras desta contribuição é a  melhoria  no sistema de iluminação

pública.

Considerando que o munícipio  acabou de realizar  um leilão da

PPP  da  iluminação  pública  ,e  que  de  acordo  com  palavras  do  prefeito  municipal  as

responsabilidades da empresa vencedora devem iniciar em dezembro.

Diante do exposto.

INDICO que se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, no sentido

de determinar, através dos órgãos competentes, que sejam substituidas as lâmpadas dos



braços de luz existentes nos Postes da Avenida Francisco Junqueira,  especialmente no

trecho compreendido entre a Rua Garibaldi e a Rua Sete de Setembro, uma vez que os

postes lá existentes com braços duplos encontra-se com lâmpadas queimadas.

Sala das Sessões, 20 de julho de 2023.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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